

Problemas Colegio de Música

● Como funcionarios de nuestro establecimiento Colegio Bicentenarios de Música Juan Sebastián Bach queremos informar a la comunidad valdiviana sobre los diferentes aspectos y problemáticas que lamentablemente hacen inviable el inicio del año escolar 2025.

Es importante que la ciudadanía esté informada de las graves deficiencias y negligencias del nuevo administrador de la educación pública de nuestra comuna (SLEP), ya que, desde nuestro punto de vista, es impresentable que, faltando un día para el inicio del año escolar, nuestro establecimiento cuente con graves problemáticas; ello, considerando que el SLEP de la provincia de Valdivia, se encuentra en funciones hace más de un año y se desempeña a cargo de la administración desde el 2 de enero de 2025.

Entre las problemáticas más apremiantes de resolver se encuentran: Inexistencia de equipo directivo que dirija el Colegio; Alto número de funcionarios que no están ratificados para continuar sus funciones este año. Entre ellos, se encuentra el 60% de los funcionarios del área musical; Dotación docente correspondiente al plan común incompleta.

En cuanto a este punto, cabe señalar que existen docentes que no tienen certeza de si sus contratos serán renovados. Como consecuencia de lo anterior hay 2 cursos sin profesor jefe que no se encuentran ratificados.

El colegio notificó sobre diversas necesidades de infraestructura que

no fueron respondidas ni solucionadas durante el tiempo adecuado.

Falta de arreglos básicos que se debían realizar en el periodo de vacaciones, tales como: internet, mantención (como cortado de pasto y desratización), calefacción, agua, electricidad, son algunos ejemplos a mencionar.

En consecuencia, de lo antes enumerado, como funcionarios del colegio entendemos que resulta inviable iniciar sus actividades hasta que se cumplan a la brevedad las siguientes condiciones:

Nombramiento oficial de un equipo directivo; Entrega y ratificación de la dotación docente completa del colegio; Presentar un plan para la solución a los problemas de infraestructura con su respectiva calendarización.

Manifestamos también nuestro interés irrestricto a comenzar el año escolar a la mayor brevedad posible y señalamos que mientras no se dé solución a lo antes mencionado nos mantendremos movilizados en nuestros puestos de trabajo, luchando por una pronta respuesta.

Son peticiones fundamentales para mantener la excelencia académica y presencia artístico cultural que históricamente hemos demostrado hacia la comunidad valdiviana, regional y nacional.

Funcionarios Colegio Bicentenario de Música Juan Sebastián Bach